



Voyager avec Nunam Aventures : Mon avis et retour d'expériences

En 2025, nous avons rencontré Julien, le co-fondateur de Nunam Aventures, une nouvelle agence de voyage basée dans la région Auvergne Rhône Alpes. Leur vision : des voyages uniques d'exception, créés par les guides qui accompagnent les groupes sur le terrain.

Lors de nos échanges, nous avons rapidement réalisé que nous avions la même philosophie de voyage. Comme vous êtes également nombreux à nous demander des recommandations d'agences de voyage sérieuses, j'ai rapidement accepté leur invitation à tester l'un de leur séjour. J'ai jeté mon dévolu sur un voyage de 3 semaines en Islande.

J'ai choisi cet itinéraire car il passe par les hautes terres qui sont accessibles uniquement via des pistes. Conduire dans ce genre d'environnement (avec passage de gué et compagnie) n'étant pas dans mes cordes, c'était parfait pour partir de manière encadrée. Dans cet article, je vous détaille avec précision cette expérience et mon avis sur Nunam Aventures.

Les voyages proposés par Nunam Aventures

Le concept de Nunam Aventures

Nunam Aventures est une agence de voyage créée par 4 passionnés de voyage (dont 3 guides). Après leurs expériences dans différentes agences ou grands groupes de voyages, ils ont voulu créer leur structure pour proposer des séjours selon leurs propres visions. En effet, les itinéraires et séjours sont créés par les guides eux mêmes (ce qui n'est pas toujours le cas ailleurs). Les guides sont donc à l'initiative des séjours proposés par Nunam Aventures, que ce soit en France ou à l'étranger. Chaque guide élabore l'itinéraire ainsi que toute la logistique.

Pour les séjours à l'étranger, Nunam aventure ne sélectionne que des voyages longs de 3 à 4 semaines et ce pour différentes raisons. D'une part pour avoir le temps de profiter de la destination, de s'imprégner de sa nature et de sa culture mais aussi pour des raisons écologiques (quitte à prendre l'avion, autant optimiser son déplacement).

Aujourd'hui, Nunam aventure est un collectif de guides qui partagent cette philosophie. Etre au plus près de la nature et de la culture, s'émerveiller et partager ensemble sont les dénominateurs communs de leurs expériences.

Les différents formats de voyages

Les séjours et voyages de Nunam aventures sont toujours au plus près de la nature mais les formats diffèrent selon les guides et les destinations :

- **Les treks** : Nunam aventures accompagne les voyageurs pour différents treks en France, au Bhoutan ou dans les Dolomites par exemple. L'agence organise les trajets, hébergements et toute la logistique. Les niveaux de marche sont précisés sur la fiche voyage.
 - **Voyages itinérants** (road trip) : pour des séjours longs à l'étranger, les trajets entre les lieux d'intérêt se font généralement en véhicule. Mais de nombreuses balades et randonnées sont intégrées dans le programme. Avec Nunam aventures, on est toujours actif ! Là encore, le niveau requis est précisé.
 - **Yoga etc...** : les séjours sont à l'image des guides et de leurs passions. Ainsi, vous retrouverez aussi des séjours Yoga, trail ou bien itinérance en raquettes.
-

[Consulter toutes les aventures de Nunam Aventures](#)

Les destinations

Nunam Aventures opère en France et dans le monde. L'univers montagnard est bien représenté en France et ce n'est pas un hasard, car l'agence est tout de même située dans la région Auvergne Rhône Alpes. Dans le monde, les destinations sont variées et parfois très originales.

Ainsi, vous pourrez partir en Islande, en Nouvelle Zélande, aux Açores mais aussi au Bhoutan, au Tadjikistan ou bien au Guatemala. Le catalogue des séjours évolue chaque année chez Nunam Aventures. En 2027, il y a même un voyage surprise de prévu (j'adore l'idée).

[Découvrir toutes les destinations de Nunam Aventures](#)

Notre expérience de voyage organisé en Islande avec Nunam Aventures

Dans cette prochaine partie, je vais vous détailler mon expérience avec Nunam Aventure. Je suis partie pour leur séjour « In'Islande » en Islande durant 3 semaines en septembre 2025. Le format de ce voyage est un road trip autour de l'île et principalement à l'intérieur des terres via les pistes.

Chaque étape est l'occasion de se balader et de randonner dans les beaux paysages islandais. Le groupe prévu peut varier entre 9 et 15 personnes. Lors de mon départ, nous étions 9 personnes.

[Voir la fiche complète du séjour In'Islande de Nunam Aventures](#)

Inscription et prise de contact

Avant le séjour, la première étape a été de m'informer sur le séjour et de voir toutes les modalités proposées. Le site internet de **Nunam Aventures** est le meilleur moyen pour avoir toutes les informations nécessaires pour voir si le séjour peut vous intéresser.

Pour en savoir plus et avoir un premier contact avec l'agence, vous pouvez remplir le questionnaire d'inscription . Celui-ci ne sera effectif qu'une fois que vous aurez échangé par téléphone avec Julien ou une autre personne de l'agence. Elle pourra alors répondre à vos différentes interrogations et vérifier que le séjour proposé correspond à vos attentes.

Nunam aventures est une agence soucieuse d'accueillir des voyageurs qui partagent leurs valeurs et manière de voyager. Quand on part en groupe dans des séjours parfois engagés, mieux vaut que tout le monde soit sur la même longueur d'onde et sache précisément à quoi s'attendre !

La préparation du séjour

Une fois la réservation établie, j'ai été en contact avec l'agence et le guide (Clément) jusqu'au départ. Ils m'ont envoyé un carnet contenant l'itinéraire complet ainsi que toutes les informations utiles pour me préparer. C'était très pratique pour faire ma valise et savoir quel équipement apporter. J'avais également tous les éléments nécessaires sur les formalités administratives et sanitaires ainsi que mon billet d'avion.

Un peu avant le départ, Clément, notre guide, a créé un groupe whatsapp sur lequel il a pu nous communiquer les informations de dernière minute et répondre à nos questions. C'était aussi un excellent moyen de commencer à faire connaissance avec le groupe.

Arrivée et fonctionnement du groupe

Tout le groupe a été accueilli à l'aéroport par Marie et Clément (les deux guides du séjour) et nous avons été tout de suite pris en charge. Les deux premières nuits se sont déroulées à Reykjavik ce qui permettait de démarrer le voyage en douceur et de ne pas trop avoir de voiture dès le départ.

Afin de bien faire connaissance, le premier diner a eu lieu dans un restaurant. C'était un moment très convivial, parfait pour commencer à discuter entre les différents participants et échanger sur le séjour. Dès le départ, Clément et Marie ont su créer une belle dynamique dans le groupe. La bonne humeur a commencé et ne nous a pas quitté du voyage.

La qualité des guides

Nunam Aventures est une agence de voyage française, les guides sont donc tous francophones. Clément et Marie connaissent très bien l'Islande. Ainsi, nous avons pu en apprendre beaucoup sur la culture Islandaise, les différentes traditions et habitudes de vie, mais aussi sur la géologie et la volcanologie. Grâce à leurs notions en Islandais, nous avons même tenté d'apprendre quelques mots (spoiler alert : c'est difficile !).

Cette expertise sur la destination, je l'ai ressentie durant tout le voyage, que ce soit dans les multiples explications sur les lieux de visites ou lors de nos échanges informels. J'ai appris énormément sur la géologie, la volcanologie ainsi que sur l'histoire du pays. C'était très enrichissant.

Comme je le disais dans la présentation de Nunam Aventures, les guides sont également les créateurs des séjours. Clément a donc conçu ce voyage en Islande de A à Z. J'ai clairement vu la différence durant le séjour.

J'ai ressenti sa passion et son enthousiasme pour les lieux et visites choisis et sa bonne connaissance des sites. Clément partage ses coups de coeur, ses endroits favoris, au delà des incontournables islandais.

Ce partage apporte un supplément d'âme. Les guides étaient autant émerveillés et captivés que les participants, ce partage d'émotions était palpable.

La maîtrise de l'itinéraire par le guide permet aussi à celui-ci de s'adapter en cas d'aléas ou selon les conditions météorologiques. Clément a ainsi pu intervertir des journées pour optimiser les conditions de visite ou bien ajouter des spots (selon l'envie des participants).

Lors de soucis de véhicule, Marie et Clément ont été très réactifs pour réorganiser l'itinéraire sans que cela pénalise les voyageurs. Cette souplesse et réactivité est d'autant plus appréciable qu'elle est nécessaire en Islande où l'imprévu fait toujours partie du voyage.

Derrière la grande sympathie de Clément et Marie, il y avait beaucoup de professionnalisme et d'organisation. Mais à aucun moment nous avons senti le poids de l'organisation ou de la rigidité. Tout était très clair, fluide et sans stress. Cela a contribué à la bonne ambiance dans le groupe. Chaque voyageur pouvait participer facilement et cela s'est fait naturellement grâce au cadre proposé par Clément et Marie.

Lors de ce voyage, ils ont pu nous montrer aussi toute la palette de leurs compétences, puisqu'ils étaient aussi les chauffeurs des jeeps et les chefs cuisinier.

De bons petits plats et des attentions appréciables

Sur ce séjour (ce n'est pas le cas pour tous les voyages de Nunam Aventures), les repas étaient pensés et réalisés par les guides (avec l'aide des participants). J'ai été surprise par la qualité et la diversité de la nourriture proposée. Comme nous étions en itinérance, sans possibilité de se ravitailler fréquemment, nous transportions l'ensemble des victuailles dans les véhicules.

Je m'attendais donc à des repas simples et sans chichis. Et pourtant, chaque matin, nous commençons par une petit déjeuner de compétition avec un buffet digne d'un hôtel (différents pains, confitures, miel, pâte à tartiner, beurre, skyr, granola, fromages et charcuteries...).

Le midi, Clément et Marie nous ont régale avec des recettes de salades inventives et délicieuses auxquelles s'ajoutaient d'autres attentions gourmandes (soupes, chocolat et fruits frais). Nous sommes tous repartis avec de nouvelles idées pour agrémenter nos futurs pique nique.

La gourmande que je suis a également beaucoup apprécié les collations sucrées du matin et du gouter.

Le soir, on ne se refusait rien non plus. Apéro et bons petits plats étaient au programme pour chaque diner. Chaque soir, les participants salivaient par avance. Clément et Marie ne ménageaient pas leurs efforts car même le dessert était fait maison.

J'ai beaucoup aimé l'aspect participatif du séjour. En rentrant de visite, chacun mettait la main à pâte pour laver les boîtes de pique nique et préparer le dîner et le déjeuner du lendemain. Ces moments collectifs étaient très sympas aussi pour se connaître davantage et fédérer le groupe. Je garde en souvenir de bons moments de rigolade.

Itinéraires et visites

L'Islande est un pays bien connu des voyageurs désormais. Les principaux spots à découvrir se situent sur la route principale n°1. L'infrastructure des routes et des pistes étant limitée, le choix d'itinéraire l'est aussi.

Et pourtant, celui proposé par Nunam est original car il allie les incontournables, mais aussi des lieux méconnus disséminés le long de plusieurs pistes. Nunam Aventures a fait le choix risqué de proposer un itinéraire focalisé sur l'intérieur des terres dont l'accès est aléatoire.

Les pistes ne sont ouvertes que quelques mois dans l'année et même de cette manière, les aléas peuvent survenir. Les pistes chaotiques mettent à rude épreuve les véhicules. Nous avons eu des problèmes mécanique et une route était inaccessible à cause d'un gué infranchissable.

Malgré cela, Clément et Marie ont toujours su trouver des solutions rapidement pour que nous puissions poursuivre le voyage sans en pâtir. Leur réactivité et leur zénitude face à des situations complexes ont fortement impressionné le groupe.

Un bon mix entre aventure et confort

Lors de ce séjour en Islande, nous étions sur un format bien équilibré entre aventure et confort. En effet, bien que nous évolutions sur les pistes chaotiques islandaises dans des jeeps, nous dormions chaque soir dans des hébergements confortables.

Selon les régions, nous logions dans des guest houses ou dans des refuges. Il faut s'attendre à dormir en dortoir avec d'autres personnes, mais vu que j'étais prévenue, cela ne m'a pas dérangé. Le groupe s'est bien entendu, c'était drôle et convivial, une vraie petite colonie de vacances.

Transports

Lors de notre séjour, nous nous déplacions dans deux jeeps conduites par les guides eux mêmes. Sur d'autres séjours, il peut y avoir des chauffeurs indépendants. Clément et Marie sont habitués à conduire en Islande. Ils connaissent bien les spécificités des routes et notamment des pistes. Ils étaient très à l'aise sur les pistes et les passages de gué.

Personnellement, je n'aurai pas osé conduire sur ces routes et j'aurai stressé avec une voiture de location. En résumé, ça m'allait parfaitement d'avoir des chauffeurs compétents. Je n'avais qu'à me laisser porter par la beauté des paysages qui défilaient. Quand on conduit en Islande, il faut pouvoir aussi gérer les pannes ou problèmes techniques en tous genres, j'étais là encore rassurée de ne pas avoir à m'en soucier.

Budget

Ce séjour en Islande de **20 jours a un tarif à partir de 5950 euros**. Ce prix comprend :

- Vol aller-retour Paris-Islande ainsi que les taxes aériennes
- Les déplacements en véhicule privé sur place avec un chauffeur
- L'encadrement par un guide Nunam, accompagnateur en montagne français diplômé
- Toutes les nuitées (voir hébergements prévus dans le programme)
- La pension complète, à l'exception de 2 dîners sur Reykjavik (J1 et J19),
- Le matériel de sécurité
- L'adhésion à SOS Médical – assistance médicale permanente avec l'Iframont.

L'Islande est un pays au coût élevé notamment pour les nuitées, les repas ou la location de voiture. Sans agence, en moyenne, par jour et par personne, il faut prévoir autour de 100 – 150 € (transport, nuit en camping ou guest house, sans restaurants ni activités) à plus de 200-300€ (transport, hébergement à l'hôtel, restaurants et activités éventuels).

Etant donné le coût de la vie en Islande, la durée du séjour proposée par Nunam Aventures et surtout la qualité des prestations proposées (guides et chauffeurs expérimentés, organisation au top, repas délicieux, itinéraire original ...), je trouve que le tarif proposé est vraiment raisonnable.

[En savoir plus sur le séjour de Nunam Aventures en Islande](#)

PROCHAIN DEPART EN ISLANDE

AVEC NUNAM AVENTURES

Entre mer et glaciers, le meilleur du sud de l'Islande

Voyage guidé en petit groupe (max 8) – du 26 aout au 4 septembre

Renseignements et réservation

50 € de réduction avec le code GLOBE26 rien que pour nos lecteurs !

Ma conclusion sur Nunam Aventures

En lisant cet article, vous devez avoir anticipé ma conclusion positive sur Nunam Aventures. J'ai été convaincue par le professionnalisme et la sympathie de l'agence et de ses guides, ainsi que la qualité de leurs propositions. Le retour des autres participants étaient également très positifs et même dithyrambiques.

J'ai rencontré des personnes qui avaient voyagé plusieurs fois avec Clément et envisageait déjà de futurs voyages. Ils ont une confiance absolue vis à vis de Clément et je les rejoins totalement.

Cependant, pour que ce type de séjour vous plaise, il y a quelques pré-requis. Tout d'abord, il faut avoir envie de rencontrer et partager ce voyage avec le groupe.

Nunam Aventures propose des formats participatifs, les moments de vie ensemble font partie intégrante du voyage. Pour le bon fonctionnement du séjour, c'est important que chacun participe aux tâches communes. De plus, les chambres ou dortoirs sont partagés tout comme les repas. Aussi, certains séjours de type trek se

font sous tente.

Ce type de voyage est aussi actif ! Il n'y a pas trop de place pour la farniente. Personnellement j'adore, car j'ai du mal à rester en place. Le rythme soutenu m'a convenu, mais si vous cherchez plutôt des vacances tranquilles, ce ne sera pas pour vous.

Les réveils sont assez matinaux et les découvertes et balades s'enchaînent toute la journée. Pour autant, même si on crapahute toute la journée, je ne me suis jamais sentie pressée par le temps ou « chronométrée ».

L'itinéraire est bien calibré pour qu'on puisse profiter de chaque lieu en prenant son temps. Lors des randonnées, chaque participant pouvait aller à son rythme. Et on ne refusait jamais un arrêt inopiné pour les amateurs de photos.

Si vous souhaitez voyager avec Nunam Aventures, sachez simplement que l'agence ne propose pas les mêmes séjours tous les ans. Ainsi, si ce voyage en Islande vous intéresse, il faudra vous mettre en relation avec l'agence pour être tenu au courant des prochains départs. Mais n'hésitez pas à aller voir leurs autres séjours qui sont tout aussi alléchants.

Les prochains séjours prévus en 2026 par Nunam Aventures :

- Groenland (Mars 2026)
 - Açores (Juin 2026)
 - Dolomites (Aout 2026)
 - Islande (Aout 2026)
 - Bhoutan (Octobre 2026)
 - Nouvelle Zélande (Nov-Décembre 2026)
-

[Découvrir les voyages de Nunam Aventures](#)

Vous projetez de partir en Islande ?

[Que faire en Islande ?](#)

[Que faire à Reykjavik, la capitale de l'Islande ?](#)

[Visiter la péninsule de Reykjanes et le blue Lagoon](#)

[Visiter le cercle d'or en Islande, que faire ?](#)

[Notre guide pour la location d'une voiture en Islande \(classique ou 4x4\)](#)

[Visiter la côte sud de l'Islande, que faire ?](#)
